
ПРОТОКОЛ № 58 

расширенного заседания Совета Общественной палаты  

Ульяновской области  

 

03.04.2025                                                                        14.00 – 15.30 

 
Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области (ул. Радищева, д.1, 

5 этаж, 500 каб.)  

 

Присутствовали:  

 

Члены Совета Общественной палаты Ульяновской области: 

1. Колоткова Ирина Александровна 

2. Малинин Владимир Фѐдорович 

3. Сидоров Владимир Владимирович 

4. Исаев Дмитрий Юрьевич (Диодор) 

5. Володина Юлия Константиновна 

6. Ильина Светлана Николаевна 

7. Камаев Риас Ряхимович 

8. Корнилин Андрей Робертович 

9. Лапин Анатолий Евгеньевич  

10. Левитас Лев Михайлович  

11. Луконин Александр Владимирович 

12. Сибагатулина Елена Ивановна  

13. Терехин Сергей Николаевич  

14. Федина Татьяна Викторовна 

15. Французов Денис Сергеевич 

16. Шишов Алексей Владимирович 

17. Ярош Вячеслав Федорович  

Члены Общественной палаты Ульяновской области: 

18. Куликов Андрей Вениаминович  

19. Петрищева Надежда Николаевна 

20. Миронова Светлана Евгеньевна 

21. Твердохлеб Татьяна Евгеньевна 

22. Пашкин Андрей Геннадьевич 

23. Лошаков Анатолий Викторович 

 

Повестка дня: 

1. Публичное выступление заместителя Председателя Правительства Ульяновской 

области Андреева Вадима Ивановича о результатах деятельности курируемых ей 

региональных исполнительных органов государственной власти за 2024 год. 

2. Разное: об оформлении Благодарственных писем Общественной палаты 

Ульяновской области по ходатайству члена ОП УО Куликова А.В. 

 

 

 

 

 

 



СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: сообщила, что на площадке Общественной палаты Ульяновской 

области продолжается рассмотрение информации членов Правительства 

Ульяновской области о результатах деятельности в пределах своих полномочий за 

2024 год. Свой отчѐт представляет Андреев Вадим Иванович – заместитель 

Председателя Правительства Ульяновской области. Он проинформирует о работе 

регионального Министерства просвещения и воспитания, Министерства искусства 

и культурной политики и Министерства молодѐжного развития в 2024 г.  

Выступление Андреева В.И. 

Ярош В.Ф.: задал вопрос о собственниках детских садов, школ, библиотек, 

высших и средних учебных заведений. 

Андреев В.И.: пояснил, что у ВУЗов федеральные собственники, у дошкольных и 

школьных образовательных организаций – муниципалитеты. 

Ярош В.Ф.: предложил заняться ликвидацией безграмотности в оценке состояния 

конструктивных элементов зданий и их инженерных систем, организацией 

своевременного капитального ремонта. Заметил, что в данной сфере продолжается 

недофинансирование. Также признал отчет Андреева В.И. удовлетворительным по 

всем пунктам. 

Андреев В.И.: согласился с тем, что озвученные проблемы имеются, износ 

образовательных учреждений и государственных организаций высок. Отметил, что 

в тех школах и других образовательных учреждениях, где на данный момент 

ведется капитальный ремонт, все проблемы, связанные с конструктивными 

элементами и инженерными системами, учтены и решаются в ходе работ. 

Ярош В.Ф.: проинформировал, что на данный момент ни в одном министерстве 

нет утвержденной Правительством Ульяновской области программы по 

организации текущего капитального ремонта зданий, что является большой 

проблемой. 

Лапин А.Е.: отметил, что за прошедшие 10 лет в Ульяновской области 

рождаемость упала в 2 раза. Просил уточнить, как планируется осуществлять 

реорганизацию и структуризацию системы учреждений дошкольного и школьного 

образования, в связи с общим падением уровня демографии в области. 

Также задал вопрос касаемо Кузоватовского техникума, который находится под 

реструктуризацией, о том, возможно ли включить это здание в программу 

капитального ремонта.  

Андреев В.И.: сообщил, что на данный момент ведется поиск недостающих 

средств для того, чтобы завершить каждый этап ремонта техникума, который 

может быть закончен либо в 2025, либо в 2026 году. 

На вопрос, связанный с демографической ситуацией, ответил, что задачей 

Правительства Ульяновской области, в том числе является предотвращение в 

будущем переоборудования зданий детских садов и других образовательных 

учреждений под здания иного функционала, в связи с уменьшением или полным 

прекращением использования его по назначению. 

Также отметил, что, принимая решение о том, какие объекты войдут в список, 

прежде всего объекты, находящиеся в районных центрах, производится учет 

количества обучающихся. Как минимум в каждом районе должны быть базовые 

школы, которые были отремонтированы капитально и имеют оснащения по 

современному стандарту. 

Камаев Р.Р.: поднял вопрос ремонта первой школы в Инзе. 

Андреев В.И.: ответил, что школа была включена в федеральную программу. Уже 

во время исполнения контракта выяснилось, что здание является объектом 



культурного наследия. Вместе с тем, орган, уполномоченный на проведение и 

сопровождение капитального ремонта, принял решение о проведении работ без 

учета требований законодательства об охране культурного наследия. Также к 

работе допустили организации, которые на это право не имели. Всѐ это является 

грубейшим нарушением законодательства. Работы пришлось срочно 

приостановить. Теперь, когда ситуация уже находится под контролем, необходима 

разработка проекта сметной документации в рамках требования законодательства 

об охране культурного наследия. 

Левитас Л.М.: отметил, что все технические мероприятия, связанные с защитой 

экологии, приводят к тому, что нужно повышать экологическое образование и 

культуру. 

В связи с этим спросил, производятся ли какие-либо действия по повышению 

уровня экологической грамотности среди молодежи. 

Андреев В.И.: ответил, что уровень экологического воспитания вырос, дети 

привлекаются к сбору макулатуры, к походам в различные заповедники и так 

далее. 

Колоткова И.А.: зачитала вопросы, поступившие от граждан: многие ведомства 

сфер культуры готовят и проводят множество хороших мероприятий, но, к 

сожалению, на них наблюдается малое количество молодого контингента среди 

зрителей. Предложено чаще проводить централизованные концерты, направленные 

на молодежь. Просила уточнить, как проводится работа с молодѐжью,  реализуются 

ли совместные проекты региональных Министерства молодѐжи и Министерства 

просвещения и воспитания. 

Андреев В.И.: ответил, что в министерствах поддерживается Российское движение 

детей и молодѐжи, «Движение первых». Что касается вовлечения молодого 

поколения в мероприятия, связанные с патриотическим воспитанием, то оно 

происходит постоянно и на регулярной основе. 

Луконин А.В.: проинформировал, что на недавнем выездном заседании комиссии 

Общественной палаты по развитию массовых коммуникаций, добровольчеству, 

патриотическому воспитанию и делам молодѐжи на базе Ульяновского аграрного 

университета присутствовал глава администрации Инзенского района, с которым 

был обсужден вопрос открытия микрорайона героев, 9 улиц в котором будут 

названы в честь различных местных бригад и батальонов, участвующих в военных 

действиях. Будет размещено голосование для граждан, где любой сможет выбрать 

названия улиц. Предложил руководителям профильных министерств задействовать 

в данной работе молодѐжь.  

Андреев В.И.: согласился с тем, что данный проект важен и пообещал оказать 

поддержку. 

Колоткова И.А.: задала вопрос о работе областного Фонда креативных индустрий: 

какие  цели и задачи ставит региональное министерство искусства и культурной 

политики. 

Андреев В.И.: ранее Фонд работал больше в инициативном формате, но на 

сегодняшний день сформирована федеральная законодательная база, которая 

позволяет действовать в рамках правового поля. Планируем расширение 

нормативной базы, способствующей формированию благоприятных условий для 

развития креативных индустрий в регионе. 

Колоткова И.А.: просила уточнить, какие перспективы по зданиям Филармонии и 

Ленинского мемориала, когда ждать возобновление их работы. 

Андреев В.И.: ряд объектов культурного наследия находится в 

неудовлетворительном состоянии, но, благодаря федеральной поддержке удалось 

решить проблему с ремонтом Литературного музея «Дом Языковых». Основной 



объѐм реставрационных работ Мемцентра движется к завершению. По филармонии 

пока не найден источник финансирования.  

Сидорова Е.Е.: добавила, что профильным министерством по запросу 

федерального центра по ОКН  было направлено шесть заявок, в том числе и на  

ремонтно-реставрационные работы филармонии, но была поддержана только одна 

– ремонт Литературного музея «Дом Языковых». ПСД по ремонту филармонии 

готова, все противоаварийные работы проведены, поэтому угроз разрушения 

здания филармонии нет.  

 Колоткова И.А.: сообщила, что сегодня на заседании членам Совета 

региональной Общественной палаты предстоит оценить деятельность Андреева 

В.И. в 2024 г. Оценки всего две: удовлетворительно/неудовлетворительно. 

Уточнила, есть ли иные предложения? 

Предложений не поступило. 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос о признании деятельности 

заместителя Председателя Правительства Ульяновской области Андреева В.И. по 

направлениям в сфере просвещения и воспитания, искусства и культурной 

политики и молодѐжного развития в 2024 году удовлетворительной. 

В голосовании приняли участие 17 членов Совета ОП УО. 

 

Голосование: «за» - 17, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

Признать деятельность заместителя Председателя Правительства Ульяновской 

области Андреева Вадима Ивановича по направлениям в сфере просвещения и 

воспитания, искусства и культурной политики и молодѐжного развития в 2024 году 

удовлетворительной. 

2. Разное. 

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об оформлении 

Благодарственных писем Общественной палаты Ульяновской области по 

ходатайству члена ОП УО Куликова А.В.  

 

В голосовании приняли участие 17 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 17, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ: 

 

Оформить Благодарственные письма Общественной палаты Ульяновской области 

за активную жизненную позицию и большой вклад в работу по патриотическому 

воспитанию детей и молодежи следующим организациям и волонтерам: 

- УООО «Патриотический центр «Партизан»; 

- ИП Морозовой Анастасии Анатольевне; 

- ИП Левину Евгению Владимировичу;  

- руководителю УООО «Патриотический центр «Партизан» Куликову Александру 

Андреевичу;  

- руководителю Школы мужского развития «Партизан» Готовскому Константину 

Васильевичу;  



- волонтѐрам УООО «Патриотический центр «Партизан»: 

1.Куликовой Мирославе Александровне, 5г класс Лицей № 40 

2.Акрамовской Екатерине Вячеславовне, 5 класс школы «Дети да Винчи» 

3. Аржановой Виктории Анатольевне, 5А класс Лицей № 40. 

 

 

 

 

 

 

Председатель  

  

И.А. Колоткова 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Протокол вѐл Васильев Л.С. 


